

Nouveau serveur dédié à Slicehost

Stéphane Bortzmeyer

<stephane+blog@bortzmeyer.org>

Première rédaction de cet article le 2 mars 2007. Dernière mise à jour le 29 juin 2007

<https://www.bortzmeyer.org/slicehost-debut.html>

Je viens de louer un serveur dédié, une machine SliceHost <<http://www.slicehost.com/>>.

Cela faisait longtemps que je voulais louer un serveur dédié, où je sois seul root et où je ne dépende pas de la bonne volonté de copains, qui peuvent avoir d'autres utilisations pour la machine. C'est désormais chose faite, chez SliceHost <<http://www.slicehost.com/>>, qui loue des machines virtuelles Xen <<https://www.bortzmeyer.org/xen.html>>, la mienne étant une Gentoo à 20 \$ par mois pour 256 Mo de RAM, 10 Go de disque et un processeur AMD 64bits.

Il existe des offres similaires un peu partout, par exemple :

- Dedibox <<http://www.dedibox.fr/>>, nettement plus cher (mais avec plus de mémoire),
- Kimsufi <<http://www.kimsufi.fr/>>, qui a l'air très bien mais qui n'a jamais jamais accepté mon adresse <<https://www.bortzmeyer.org/arreter-d-interdire-des-adresses-legales.html>>,
- GoDaddy <<https://www.godaddy.com/gdshop/hosting/landing.asp?ci=415>>, qui ne loue que RedHat,
- Xencon <<http://www.xencon.net/>>, qui ne prend que des cartes de crédit allemandes ou autrichiennes,

Ce blog est désormais hébergé sur ce serveur. Il en est parti en novembre 2011 quand Slicehost a été racheté par Rackspace <<https://www.bortzmeyer.org/apres-slicehost.html>>.